



La Manufacture
des roches du futur

www.jpbrzs.com / communiqué du 04 04 2014

technologie

UNE PLAGE DU FUTUR A ÉTÉ DÉCOUVERTE EN CÔTES D'ARMOR

La 4ème édition de Terre Art'ère à Plérin en Côtes d'Armor ayant pour thème « *Il y a un temps pour tout !* » a été l'occasion d'une surprenante découverte : sous une pelouse a été mise à jour une plaque rocheuse contenant à l'état fossile des traces humaines et animales d'hier, d'aujourd'hui et de demain.



Après la forte tempête de la nuit du 23 au 24 décembre 2013 des anthropolithes récents ont été découverts sur la plage de Pléneuf-Val-André en Côtes d'Armor. D'autres ont été collectés dans la baie de Cancale.

Un de nos précédents communiqués présentait d'hypothétiques roches se formant à Martin Plage sur la commune de Plérin dans un futur de plusieurs millions d'années**.

En avril 2014, c'est à également à Plérin qu'une « plage du futur » a été mise à jour à l'occasion de la 4ème édition de Terre Art'ère ayant pour thème « *Il y a un temps pour tout !* » organisée par le Centre culture Le Cap.

Certaines traces laissées par l'homme sur les sols d'aujourd'hui pourront être conservées dans de futures roches. Dans la plage fossile découverte à Plérin sous la pelouse du « Jardin extraordinaire » cohabitent des fragments de temps passés, présents et futurs : empreintes de pas d'origine humaine ou animale, débris d'objets caractéristiques des civilisations industrielles de l'Anthropocène, roches diverses, traces fossilisées d'animaux aujourd'hui disparus, de coraux et de coquillages exotiques.

* communiqué du 29 août 2013

** communiqué du 1^{er} novembre 2013